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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.06.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Auftrag des Stadtrates Dr. Reinhard Duddek darf ich Ihnen folgende Anfrage übermitteln: 

 

Sachverhalt: 

 

Die tabellarische Erfassung der Brachflächen - so zu entnehmen einer Antwort der 

Stadtverwaltung auf meine Anfrage (DS 0049/13) - wurde letztmalig 2010/2011 im Amt für 

Stadtentwicklung und Stadtplanung aktualisiert. Diese Erfassung, so wurde festgestellt, wird den 

Gesetzen entsprechend nur verwaltungsintern verwendet. Eine Kategorisierung wurde bei dieser 

Erfassung leider nicht vorgenommen. Erst wenn eine Nachnutzung interessant werde, würde man 

auf die Eigentümer zugehen und die Brache näher untersuchen. 

 

Anfragen: 

 

1. Inwieweit ist - bei fehlender Kategorisierung der Brachflächen - eine effektive Vermarktung 

dieser Flächen aus der Sicht Stadtverwaltung möglich? 

 

2. Welche Brachflächen sind - auch in Zusammenarbeit mit den SWE - inzwischen als 

Standorte für regenerative Energien durch die Stadt genutzt worden (bitte auflisten)? 

 

3. Welche Brachflächen eignen sich für den unter 2. genannten Zweck?  

 

  

 

Herr Dr. Duddek, Fraktion DIE LINKE. 

    

Titel der Drucksache: 

Solarfelder auf Brachflächen 
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30.05.2013, gez. i. A. Grünschneder   

Datum, Unterschrift 
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